

Attention, ceci n'est pas une cabale
Récemment, on a aperçu un drôle d'animal
Certainement inconnu de tous les scientifiques
Hideux à souhaits, pas plus grand qu'un écureuil phtisique
Il déambulait paisiblement dans la Vallée
Mais il semble qu'il ait le pouvoir de se volatiliser
En effet, il disparaît si il sent qu'on le regarde
Des marcheurs perdus, des randonneurs hagards
En parcourant involontairement les sentes ignorées
L'ont aperçu quelques secondes, médusés
On pense que cette créature velue est une chimère
N'ayant pu retourner vers son monde imaginaire
Guère méchante, une petite animosité parfois
Son seul passe-temps est de chanter du Claude François
Brisant les codes d'une électrique mélopée
Rêvant de monter sur une scène toute illuminée
Avec des habits de paillettes multicolores.
Si vous êtes impresario, contactez-nous...

Quant à son nom, pour le trouver, il faudra descendre bien droit